

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Stanley Jasson Wijaya	Kelas	: V
NISN/ NIS	: 0'10846434 / 1829	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Santo Ignatius	Tahun Pelajaran	: 2021/2022
Alamat Sekolah	: Jalan Raya Muncar No 8		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Stanley Jasson Wijaya, sangat baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Stanley Jasson Wijaya, sangat baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	93	A	Ananda Stanley Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal memahami nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai perwujudan karya Roh Kudus . Baik dalam hal memahami buah-buah Roh sebagai nilai yang sangat dibutuhkan demi pengembangan	90	B	Ananda Stanley Jasson Wijaya : "Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/melukis) yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh Kudus . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya membuat
2	Pendidikan Kewarganegaraan	95	A	Ananda Stanley Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat. Sangat Baik dalam hal Menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup.	90	B	Ananda Stanley Jasson Wijaya : "Sangat Baik dalam hal Menceritakan manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan. Baik dalam hal Menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	94	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Menguraikan urutan peristiwa atau tindakan yang terdapat pada teks nonfiksi. . Sangat Baik dalam hal Menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi. .	91	B	Ananda Staniey Jasson Wijaya ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. Baik dalam hal Melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.
4	Matematika	96	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok). Sangat Baik dalam hal Menjelaskan data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya.	92	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya ;"Sangat Baik dalam hal Mengorganisasikan dan menyajikan data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar (diagram gambar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	96	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan indera pendengaran . Sangat Baik dalam hal Menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya .	92	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya ;"Sangat Baik dalam hal Membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dari berbagai sumber . Baik dalam hal Melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	92	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa. Baik dalam hal Menganalisis peran ekonomi dalam upaya	90	B	Ananda Staniey Jasson Wijaya ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya. Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi faktor-faktor penting

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	92	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Memahami karya seni rupa daerah. Baik dalam hal Memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah .	88	B	Ananda Staniey Jasson Wijaya Baik dalam hal Membuat karya seni rupa daerah. Baik dalam hal Membuat karya seni rupa daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	89	B	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal Memahami bahaya merokok, minuman keras, dan narkoba, zat-zat aditif (NAPZA) dan obat berbahaya lainnya terhadap kesehatan tubuh . Baik dalam hal Memahami salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu***.	88	B	Ananda Staniey Jasson Wijaya Baik dalam hal Menerapkan konsep pemeliharaan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular . Baik dalam hal Memaparkan bahaya merokok, minuman keras, dan mengonsumsi narkoba, zat-zat aditif (NAPZA) dan obat berbahaya
Muatan Lokal							
9	Bahasa Jawa	92	A	Ananda Staniey Jasson Wijaya Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks cerita pewayangan/ topèng dhâlâng .. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi pasangan aksara Jawa / carakan Madhurâ sesuai dengan kaidah.	87	B	Ananda Staniey Jasson Wijaya Baik dalam hal menulis teks dengan basa rinangga/ lalongèt sesuai dengan kaidah dan konteksnya.. Baik dalam hal menceritakan kembali cerita wayang / topèng dhâlâng secara tulis dan lisan.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang	Baik dalam mengenal lambang Pramuka Dunia dan Indonesia
2	Bhs. Inggris	Mampu menangkap arti kata dari setiap instruksi yang diterima mengungkapkan serasca tepat menuangkan kalimat dalam bahasa Inggris
3	TIK	Mampum engoperasikan MS. Excel dan memahami fungsi dalam Ms. Excel

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
10	Bahasa Using	86	B	Ananda Stanly Jason Wijaya ; Baik dalam menggali informasi dari teks cerita adat ,fabel, dongeng , lagu dan sejarah dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Using lisan dan tulisan dengan memilih kosa kata baku	85	B	Ananda Stanly Jason Wijaya ; Baik dalam hal mengolah dan menyajikan teks percakapan tentang sejarah dan adat kegiatan secara mandiri dalam bahasa Using



SD KATOLIK SANTO IGNATIUS
MUNCAR

D. Saran - saran

Tingkatkan belajarmu, jangan malu untuk bertindak !

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	136 cm	138 cm
2	Berat Badan	24 kg	25 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telingan baik
2	Penglihatan	Mata minus kanan dan kiri
3	Kesehatan Gigi	Gigi baik
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan
1	Lomba MIPA	Peringkat II Se- Kecamatan Muncar
2	Lomba MIPA	Peringkat II Se- Kecamatan Muncar
3	Bahasa Inggris	Babak kualifikasi Kabupaten Banyuwangi

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	0	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas VI (Enam)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 18 Juni 2022
Guru Kelas, ✓

Martinus Tofan Rosali

NIP. 1341/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah



Laksmarion Moll, S. Komp

NIP-1707/YK